

Sr. Director:

Acabo de leer el trabajo *Resultados del tratamiento quirúrgico de las fracturas complejas del pilón tibial* publicado en la Revista de la Secot (Rev Ortop Traumatol 2003; 47:188-92) y me causa profunda decepción, una vez más, que se haga mención a los trabajos españoles publicados en la mencionada Revista, –pese a ser obligado según las normas editoriales–, pues ya en el año 1993 hice una publicación en esta revista (Fernández Fernández-Arroyo JM, Grañen Llorens G. Fracturas de pilón tibial. Tratamiento mediante fijación externa. Rev Ortop Traumatol 1993;37: 432-6.) empleando la fijación externa (similar a la empleada en las fracturas de la extremidad distal del radio) asociada a la síntesis del peroné.

*J.M. Fernández Fernández-Arroyo*